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    ◎開会の宣告                                （午前１０時） 

○議長（遠藤釈雄君） 皆さんおはようございます。悪路の中、ご参集賜りまして、誠にありがとうございま

す。何かと、除雪の件で町民の皆様から、おしかりを受けたものと思いますけども、どうぞ本日も気を取り

直してよろしくお願い申し上げます。 

ここで開会前にお知らせしておきます。 

門田善則議員から遅参の届けが出ております。 

○議長（遠藤釈雄君） 本日、２月12日は休会の日でございますが、議事の都合により、平成26年涌谷町議会

定例会を再開し、２月会議を開会いたします。 

〔８番門田善則君着席〕 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎開議の宣告 

○議長（遠藤釈雄君） 直ちに会議を開きます。 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎議事日程の報告 

○議長（遠藤釈雄君） 日程をお知らせいたします。 

  日程は、お手元に配った日程表のとおりでございます。 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎会議録署名議員の指名 

○議長（遠藤釈雄君） 日程に入ります。日程第１、会議録署名議員の指名は、会議規則第118条の規定によ

り、議長において８番門田善則君、９番鈴木英雅君を指名いたします。 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎会議日程の決定 

○議長（遠藤釈雄君） 日程第２、会議日程の決定を議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  ２月会議の日程につきましては、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

    〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） 異議なしと認めます。よって、２月会議は本日１日と決しました。 
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  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎議案第８号～議案第９号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（遠藤釈雄君） 日程第３、議案第８号 工事請負契約の締結についてと、日程第４、議案第９号 工

事請負契約の締結については、それぞれ関連がございますので一括議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（安部周治君） 改めまして、議員の皆様おはようございます。先ほど、議長さんの方から、先般の大

雪の件で町民から、いろいろとご指摘やらご指導やら、おしかりを受けたということでございますけれども、

何しろ四十何年ぶりの雪だということでですね、我々も大分備えはしたんですけど、やはり行き届かないと

ころが多々あったなというふうに考えて、その件については、皆様方申し訳ないと、あるいは町民の方々に

も失礼ということではないけども、手一杯の姿だったなというふうに・・・。 

  また、これからですね、日陰等々残っているところがございますので、担当課中心に、いろいろと除雪

等々をさせていきますので、よろしくご指導のほどをお願い申し上げたいというふうに思います。 

ただいま一括上程されました議案第８号、議案第９号の提案の理由を申し上げます。 

  本案は、渋江地内の北工区南工区にそれぞれ災害公営住宅を建築いたす工事となります。平成26年２月６

日付けで、北工区につきましては、涌谷町に本社を置く、株式会社大澤建設と２億2,636万8,000円で仮契約

を締結いたし、また、南工区につきましては、涌谷町に本社を置く、株式会社菊森建設工業と２億2,512万

6,000円で仮契約を締結いたしたところでございます。 

  それぞれ、本契約につきまして議決をお願いいたすものでございます。 

  詳細につきましては、担当課長から説明いたさせますので、よろしくお願い申し上げます。 

○議長（遠藤釈雄君） 企画財政課長。 

○企画財政課参事兼課長（高橋宏明君） それでは、議案第８号 工事請負契約の締結について、議案第９号

工事請負契約の締結についてご説明申し上げます。 

  議案書の１ページをお開きいただきたいと思います。 

  本件につきましては、ただいま町長の提案理由にありましたように、渋江地内に災害公営住宅を建築する

ということで、新聞等でご承知のとおり、現在被災３県では、官庁の発注する工事について、非常に不調の

工事が多いということで、本２件についても、なかなか契約が整わずにおりまして、皆様に大変ご心配をお

かけしたところでございますが、今般、仮契約までこぎつけたというところでございます。 

  それでは議案第８号につきましては、契約の目的、平成25年度涌谷町災害公営住宅建築工事（渋江北工

区）。契約の金額が、２億2,636万8,000円。契約の相手方、涌谷町猪岡短台字笠石３番地４、株式会社大澤

建設、代表取締役 大澤和彦。 

  それから議案第９号につきましては、２ページでございますが、契約の目的は、平成25年度涌谷町災害公

営住宅建築工事（渋江南工区）。契約の金額が、２億2,512万6,000円。契約の相手方、涌谷町字田町裏131

番地、株式会社菊森建設工業、代表取締役 菊森博でございます。 
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  それで、本件のこの２件につきましての契約までの経過でございますが、まず当初、昨年８月に一般競争

入札による契約を目指し、８月27日開札予定で事務を進めましたが不調に終わってございます。 

  それを受けまして、９月に指名委員会で、指名競争入札に執行方法を変更し、９月24日開札で契約をしよ

うとしたところでございますが、その９月についても不調に終わってございます。 

  その後、工事の内容等を若干見直しをかけまして、平成26年１月15日に、指名委員会で指名競争入札での

執行を決定し、１月21日現場説明の実施。平成26年２月４日に開札をしたところ、議案第８号については、

株式会社大澤建設。議案第９号については、株式会社菊森建設工業が落札し、平成26年２月６日に仮契約を

締結し、本日上程いたし議決を得ようとするものでございます。 

  なお、工期につきましては、議決を受けた翌日から平成27年２月25日までとなるものでございます。よろ

しくお願いいたします。 

○議長（遠藤釈雄君） これより質疑に入ります。質疑ございませんか。11番。 

○11番（長﨑達雄君） ２件とも、何社応札してるんですか。 

○議長（遠藤釈雄君） 企画財政課長。 

○企画財政課参事兼課長（高橋宏明君） 今回、仮契約に至った指名競争入札においては、指名業者４社で執

行しております。 

○議長（遠藤釈雄君） ほかにございませんか。７番。 

○７番（伊藤雅一君） 平均的坪数と、価格を説明してください。 

○議長（遠藤釈雄君） 建設課長。 

○建設課参事兼課長（平塚盛茂君） 平均的な坪数と価格ということでありますけど、渋江の北工区になりま

すけど、１ＬＤＫが10棟、２ＬＤＫが１棟、３ＬＤＫが３棟、集会所１棟、あわせて880平方メートル、15

棟でございます。工事としては、本体工事、外構工事、電気設備工事、機械設備工事ということで、消費税

前の坪単価でありますけれど、78万6,000円となります。 

  それから渋江南工区におきましては、１ＬＤＫタイプが２棟、２ＬＤＫタイプが８棟、３ＬＤＫタイプが

４棟で、860平方メートル、14棟でございます。費税前の坪単価で79万円となります。 

○議長（遠藤釈雄君） ほかにございませんか。 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第８号 工事請負契約の締結についてを採決いたします。 

  本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の起立を求めます。 

    〔起立全員〕 

○議長（遠藤釈雄君） 起立全員であります。よって、議案第８号 工事請負契約の締結については原案のと

おり可決されました。 

○議長（遠藤釈雄君） 次に、議案第９号 工事請負契約の締結についてを採決いたします。 
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  本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の起立を求めます。 

    〔起立全員〕 

○議長（遠藤釈雄君） 起立全員であります。よって、議案第９号 工事請負契約の締結については原案のと

おり可決されました。 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――   

 

    ◎議案第１０号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（遠藤釈雄君） 日程第５、議案第10号 平成25年度涌谷町一般会計補正予算（第12号）を議題といた

します。 

  提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（安部周治君） 議案第10号の提案の理由を申し上げます。 

  本案は、既定の予算額に歳入歳出それぞれ911万9,000円を増額し、総額を89億7,911万8,000円にいたそう

とするものでございます。 

  主な内容につきましては、歳入では県支出金において、合併処理浄化槽設置推進事業費補助金を増額いた

すほか、財源としまして、財政調整基金繰入金を増額いたすものでございます。 

  次に、歳出につきましては、まず、民生費におきましては、平成26年４月から小里小学校及び箟岳小学校

学区内の学童保育を開始しますことから、小里幼稚園のトイレ改修の工事請負費を増額いたすものでござい

ます。衛生費におきましては、合併処理浄化槽設置整備補助金の増額で、土木費におきましては、公有財産

購入費及び地下埋設物処分委託料の増額が主な内容となっております。教育費におきましては、小学校管理

経費の工事請負費を増額いたし、また、ののだけ幼稚園での預かり保育開始のために、工事請負費及び備品

購入費を増額いたすものでございます。 

  詳細につきましては、担当課長から説明いたさせますので、よろしくお願い申し上げます。 

○議長（遠藤釈雄君） 企画財政課長。 

○企画財政課参事兼課長（高橋宏明君） それでは、平成25年度涌谷町一般会計補正予算（第12号）について

説明申し上げます。 

  補正予算書６ページ、７ページをお開きいただきます。 

○議長（遠藤釈雄君） 順次説明をお願い申し上げます。 

○上下水道課長（安田富夫君） おはようございます。６ページ、７ページ歳入でございます。 

  県支出金、４環境衛生費補助金、①合併処理浄化槽設置推進事業費補助金11万9,000円の増額をお願いす

るものでございます。この増額につきましては、当初予算額179万5,000円、確定額191万4,000円、その差額

11万9,000円の増額をお願いするものでございます。終わります。 

○企画財政課参事兼課長（高橋宏明君） 次の財政調整基金繰入金につきましては、今回の補正に要する財源

として、900万円繰り入れをいたすものでございます。繰り入れ後の財政調整基金残高でございますが、10

億3,855万3,000円になるものでございます。次のページをお開きいただきます。 
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○教育総務課参事兼課長兼給食センター長（高橋勝一君） ３款、民生費、２児童館運営事業経費で工事請負

費として、230万円の増額をお願いいたすものでございます。現在、小里・箟岳幼稚園の統合を両園の保護

者の代表の方々と箟岳幼稚園施設に集約することで、本年４月の開園に向けて準備を進めているところでご

ざいます。その新たな統合幼稚園開設後に使用しなくなる小里幼稚園を、箟岳地区に創設する小里・箟岳小

学校の１年から３年生を対象とする放課後学童クラブ施設として、本年４月に開設するため、その準備とい

たしまして、現行の幼児用トイレについて、改修いたす所要額をお願いするものでございます。終わります。 

○上下水道課長（安田富夫君） ４款衛生費、５生活排水処理施設経費、補助交付金、合併処理浄化槽設置整

備事業補助金でございますが、交付要綱に定めてございます３月20日まで事業完了が確認できますことから、

５人槽１基分の予算執行額の残額について、５万2,000円の増額をお願いするものでございます。終わりま

す。 

○建設課参事兼課長（平塚盛茂君） 次に、８款土木費、道路新設改良事業費、公有財産購入費100万円の増

額ですが、まず、おわびを申し上げたいと思っております。 

  12月会議におきまして、減額補正をいたしましたが、余分に減額を行ってしまいました。今回の増額とい

うことになります。大変申し訳ありませんでした。今後このようなことのないようにしたいと思います。 

  次に、都市計画事務経費ですが、旅費の費用弁償6,000円の増額ですが、都市計画審議会費用弁償です。

12月会議において、委員会報酬は計上いたしましたが、費用弁償において漏れておりましたので、今回お願

いするものでございます。申し訳ありませんでした。 

  11ページをお開き願います。災害公営住宅整備事業経費の委託料、地下埋設物処分委託料229万4,000円の

増額ですが、六軒町裏地区旧宮交跡地でございます。北側の東の箇所から、11月26日に菊森建設工業で基礎

掘削工事中に、空き缶、空き瓶、廃タイヤ等の埋設物が出ました。量的には２トンダンプで40から50台くら

いの量になりまして、約80立方メートルになっております。 

  一時的に借り置き場として、黄金山の町有地に搬出をいたしました。その後、埋設物処理方法、処分費等

の検討をいたしました結果、県内での処分の受け入れ先が見つからず、災害ゴミを処分した山形県最上町の

株式会社最上クリーンセンターと打ち合わせを行いまして、現地立ち会いを行い、処分の承諾を受けており

ます。処分の仕方につきましては、埋め立て安定型処理で、土砂ごと運搬し埋設できるということでござい

ます。埋設物につきましては、旧宮城交通跡地から出たことによりまして、宮城交通事業所造成時のものと

推測され、現在、処分費の負担の協議を行っております。今回、歳入では計上しておりませんが、協議の結

果後に計上予定としております。終わります。 

○教育総務課参事兼課長兼給食センター長（高橋勝一君） 次に、10款教育費、２学校管理経費で285万円の

増額でございますが、涌谷第一小学校東校舎に設置しております高架水槽に供給するための受水槽及び水中

ポンプ２台が老朽のため破損したもので、復旧に向け内部で検討した結果、受水槽及び水中ポンプの交換に

より復旧と、水道直結による改修経費が、ほぼ同額程度の試算から、高架水槽並びに受水槽及び水中ポンプ

の維持管理経費等を考慮し、今回、水道管直結の方法で改修いたそうとする所要額をお願いするものでござ

います。 

  次の、４預かり保育事業経費で91万3,000円の増額をお願いするものです。 
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  先ほど、児童館運営事業経費の説明でも申し上げましたように、現在、保護者の代表の方々と新たな統合

幼稚園を本年４月の開園に向けて準備を進めているところでございます。今回の増額につきましては、集約

後、その施設で実施する預かり保育運営準備に要します、消耗品費、工事請負費及び備品購入費についてお

願いするものです。 

  消耗品費につきましては、ガスコンロ、湯沸かし器等の消耗備品。工事請負費につきましては、預かり保

育室への換気扇設置及び電気配線の増設並びに流し台設置に伴う給排水工事、それから、備品購入費につき

ましては、流し台、テレビ、ガス台、冷蔵庫等の購入費用となるものでございます。終わります。 

○企画財政課参事兼課長（高橋宏明君） 次の12から13ページ、予備費でございますが、歳入歳出の差額29万

6,000円を減額するものでございます。以上で説明を終わります。 

○議長（遠藤釈雄君） これより補正予算全般についての総括質疑を行います。総括質疑ございませんか。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） これにて、総括質疑を終結いたします。 

○議長（遠藤釈雄君） これより款項を追っての質疑に入ります。歳入については、全款一括して質疑を行い

ます。歳出については、これまでどおり項目毎に質疑をお受けいたします。 

  歳入について質疑ございませんか。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） それでは、歳出に移ります。 

   ８ページ、３款、民生費、２項、児童福祉費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） ４款、衛生費、１項、保健衛生費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） ８款、土木費、２項、道路橋りょう費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） ３項、都市計画費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） ４項、住宅費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） 10ページ、10款、教育費、２項、小学校費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） ４項、幼稚園費。７番。 

○７番（伊藤雅一君） 預かり事業経費ということで、工事請負費を小里・箟岳統合幼稚園預かり保育の換気

扇それから、給排水これらの工事予算をみておられますが、これらは、いずれも小里・箟岳の統廃合を予定

されての工事でないかと理解するのですが、いかがですかお聞きしたいと思います。 

○議長（遠藤釈雄君） 教育総務課長。 

○教育総務課参事兼課長兼給食センター長（高橋勝一君） 説明の際も申し上げましたが、現在、両幼稚園の
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保護者の方々と本年４月に、現在の箟岳幼稚園に集約して、新たな統合幼稚園を開園する運びに、今準備し

ておるところです。その施設に、預かり保育を実施するための関係で、今回所要額をお願いしているもので

ございます。 

○議長（遠藤釈雄君） ７番。 

○７番（伊藤雅一君） それでは、この換気扇と給排水というのは、箟岳の幼稚園にということですね。なん

か、ここでみると、小里・箟岳両方にかなと理解されるのですが。それから、幼稚園の統廃合の実行を前提

にしているわけですから、入られるわけですから、私はその前にですね、関係住民といいますか、地域の

方々の、現状に対する見方なり、それから、統廃合に対する意見等を総合的な地域の方々の意思を確認され

て、その上で進めていただきたいと思いますし、また、そうすべきだというふうに思います。なんか代表者

によってということですが、一部の方々の話し合いで、進んできてるように私は理解するのですが、地域全

体の声をまとめていただいて、そのうえで、町と地域がよく話し合いをして、納得をしていただいたうえで、

工事に入ってほしいなと思います。いかがですかお聞かせください。 

○議長（遠藤釈雄君） 教育長、預かり保育の場所を改めてお知らせしながらの答弁でお願いします。 

○教育総務課参事兼課長兼給食センター長（高橋勝一君） 大変申し訳ございませんでした。今回の予算書の

方には、仮称としております。というのは、まだ園名等決まっておりませんので、今回の工事請負のところ

につきましては、仮称ということで使わせていただいております。舌足らずで申し訳ございませんでした。

他の点につきましては、教育長の方から答弁いたしますのでよろしくお願いいたします。 

○議長（遠藤釈雄君） 教育長。 

○教育委員会教育長（笠間元道君） いつも幼児教育について、ありがとうございます。この点につきまして

ですが、若干長くなりますが、お話ししたいと思います。 

  まず、議員の皆様方の方が詳しいのですが、22年の３月11日ですか、ちょうど大震災の１年前ですけれど

も、その時、この場で当分の間休止するというお話しがあったわけでございます。その後、まずは議会での

一般質問を含めた議会での質疑の中で、議員の皆様方から、この適正規模・適正配置については、子どもた

ちの学習環境の整備と、子どもたちにとって最も望ましい学習環境の整備ということで、進めるということ

で、激励のお言葉を毎回議場でいただきました。特にその中で、幼児教育につきまして、この箟岳地区の幼

児教育につきましては、長時間預かり、あるいは小学校１年生から３年生までの放課後学童クラブ。これが

きちんと制度化されていないということで、厳しいご指摘を受けてまいりました。 

  そういう中で、昨年の３月18日に、箟岳地区における幼稚園・小学校・中学校の統廃合を考えるアンケー

ト調査というものを、箟岳教育振興会の方で実施したものでございますが、このアンケートをいただきまし

た。そのアンケートは、箟岳地区の幼稚園につきましては、これは保護者に対するアンケート調査でござい

ましたが、いろんな条件はございましたが、条件を含めると、早く一つにしてほしいというご意見が100パ

ーセントでございました。小学校につきましては、箟岳小学校と小里小学校ですけれども、これも条件を含

めて、86パーセントの保護者の方が早く進めてほしいと、中学校につきましては、これは箟岳中学校と涌谷

中学校の統合でございますが、これにつきましては、77パーセントの方が早くしてほしいということでござ

いました。 



－１２－ 

  その後昨年の４月18日には、アンケート調査結果に関する議会からの提言書を教育委員長の方にいただき

ました。これは町長の方にも提言書をいただいております。その中でも、いわゆる箟岳地区の幼児教育を中

心として、本町の適正規模・適正配置いわゆる子どもにとって最も望ましい学習環境整備についての方針と

いうものを教育委員会としてもビジョンを出してほしいというようなことをいただきました。 

  そういう中で、その後、町政懇談会等もございました。その町政懇談会の中でも箟岳地区では、小学校・

中学校の統合についても反対意見はございませんでした。ただ、その中には慎重に行ってほしいというご意

見はございました。ただ前の議会でも申し上げましたように、自分が卒業した学校がなくなるということに

ついては、どなたも賛成ではないだろうというふうに、その会議でも私自身感触を受けております。ただ、

この涌谷町の町民の皆様が、子どもにとって最も望ましい学習環境の整備という、その視点に立って、その

立場に立って、やはり子どもたちの将来の成長のためには、適正規模・適正配置を実施に移すほかはないで

あろうと、そういうやむを得ないといいますか、箟岳地区の皆様にとっては、苦渋の決断をしているのだろ

うというふうに、こちらの方では受け止めております。 

  そういう中で、町長からも27年４月には中学校の統合、その後、小学校の統合ということを町政懇談会で

もお話ししております。さらに箟岳地区の町政懇談会の中で、ある地域の方から、適正規模・適正配置案の

実施に当たっては、まず現在学校に通わせている保護者の意見を充分に聴いて、実施してほしいという意見

をいただきました。私もその意見を大変重く受け止めております。実際問題、小中学校さらには幼稚園の保

護者方々に、現在説明会を行っていますが、町政懇談会に出席したか聴いてみましたが、箟岳地区の幼稚園

の保護者の方に伺ったところ、町政懇談会出席はゼロでした。小中学校説明会では３名の方でした。そうい

うふうに、かなり町政懇談会に参加していないという状況があったんでございますが、これは進めなければ

ならないというふうに教育委員会としても捉えて、早速実務に入らせていただいたわけです。という意味で、

今後とも、まずは幼稚園、そして中学校・小学校というように、目標を持って教育委員会としては進めてい

きたいというふうに考えております。議員の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。以上です。 

○議長（遠藤釈雄君） ７番。 

○７番（伊藤雅一君） 私は一般質問でも質問させていただいておりますが、関係する地域・地区にとっては、

これほど大事なことはないというふうに私は理解をしております。それから、これをやっていく上で考えな

ければならないのは、長期的視点でこれから100年も200年も先のことまで考えて、やっていく必要があるの

だろうと私は思っております。おそらく１回やったら、後はもう２度と教育施設のない地区になっていくわ

けですから、その先その地区はどうなるかということは、私から言わなくとも・・・。 

○議長（遠藤釈雄君） ７番さん、ただいまご意見に至っておりますので、ご意見でなく質疑でお願いします。

質疑としてお願いします。 

○７番（伊藤雅一君） 子どもの教育ですからあらゆるものに関連しているところだというふうに・・・。非

常に大事な問題ですから、こういうことの進め方として、あらかじめ前もって、代表者の方々のお話で今進

めているということですが、地域皆のですね、今、子どもがおらなくても、これから先というものを考えな

ければならないわけですから、そういったことも考えて、事前措置ですね・・・。よく地域の方々の皆の声

はどうなんだかと言うことを、よく話も聴いて、町の言い分も伝えて、その上で私は、判断をして行動に入
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ってほしかったなと、こういうふうに思うんです。答弁をお願いします。 

○議長（遠藤釈雄君） 教育長。先ほどの中で経過としては十分説明いただきました。ただ、場所の問題がど

こでやるのか、預かり保育の場所をご説明ください。 

○教育総務課参事兼課長兼給食センター長（高橋勝一君） 場所につきましては、現箟岳幼稚園でございます。 

○議長（遠藤釈雄君） そのほかにございませんか。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） 12ページ、14款、予備費、１項、予備費。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第10号 平成25年度涌谷町一般会計補正予算（第12号）を採決いたします。 

  本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の起立を求めます。 

    〔起立多数〕 

○議長（遠藤釈雄君） 起立多数であります。よって、議案第10号 平成25年度涌谷町一般会計補正予算（第

12号）は原案のとおり可決されました。 

 

  ―――――――――――――――――――――― ◇ ―――――――――――――――――――――――   

 

    ◎休会の宣告 

○議長（遠藤釈雄君） 以上をもって、今期涌谷町議会定例会２月会議に付された事件はすべて議了いたしま

した。 

○議長（遠藤釈雄君） お諮りいたします。 

  本会議は、この後、明日２月13日から12月26日までの317日間を休会といたしたいと思います。これにご

異議ございませんか。 

    〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（遠藤釈雄君） 異議なしと認めます。よって、明日２月13日から12月26日までの317日間を休会とす

ることに決しました。 

  本日はこれをもって散会いたします。 

  大変ご苦労さまでした。 

     散会 午前１０時３９分 

 


